

Das große „Märchenfest“

Wochenrückblick vom 08.07. bis 12.07.2024



Bald war es dann soweit! Der große Auftritt stand vor der Tür. Die letzten Feinheiten wurden ergänzt und fleißig geprobt. Damit es die Zuschauer auch bequem haben, werden Bänke und Stühle vorbereitet.



Bei den

Vorbereitungen waren die kreativen Ideen aller gefragt. Durch die Vorbereitungen lernen die Kinder eigene Gestaltungs- und Ausdruckswege kennen.





Dann war der Moment gekommen...



Wichtel, Zwerge, Elfen und die Erzieher/ Erzieherinnen kamen um sich die Vorstellung anzusehen.

Nach dem gelungenen Auftritt gab es kräftigen Applaus!



Bei dem Einnehmen der Rollen war es vor allem wichtig sich in seine Rolle hineinzusetzen und die Gefühle zu verstehen. Deshalb lernen die Kinder hier in verschiedenen Rollen zu schlüpfen und die Perspektive der anderen zu übernehmen